

Les bureaux de l'Organisation sont répartis sur l'ensemble de la planète, leur étendue géographique et leur intensité d'Existence Réelle dépendant du nombre de membres présents en même temps dans les mêmes zones. L'existence de bureaux permanents a été avérée à Paris, New York, Uqbar, Saint-Etienne, Bogota, La Havane, Tamanrasset, Venise, Iqaluit, Bagdad, ainsi que dans les quartiers homosexuels de Marrakech et Ryad. On a relevé des traces de présence de l'Organisation à Hawaï, au Tuvalu, à la Nouvelle Orléans, en Patagonie et en Azerbaïdjan.

La zone d'influence proprement dite de l'Organisation varie selon chaque ville – à Paris elle couvre notamment le Jardin Naturel, dans le vingtième arrondissement, et les ruelles adjacentes, ainsi que les deux lignes de métro les plus proches, sur la totalité de leur longueur, que des clochards espions sillonnent en permanence. Les toilettes publiques et les foyers pour travailleurs clandestins sont les lieux de rendez-vous les plus utilisés. Un oeil aguerrri sait reconnaître la marque de l'Organisation quelle que soit la ville, la steppe ou les ruines sous-marines où il se trouve.

Il est prévu dans les statuts non-écrits de l'Organisation que de brèves rencontres avec des représentants du Comité dirigeant (généralement de l'ordre de trente secondes, parfois plus et parfois beaucoup moins, le temps d'un clin d'oeil, au sens littéral, sur un quai de métro ou au milieu d'une émeute) sont possibles, dans un quelconque point de l'espace-temps – encore que généralement situé dans le futur.

Les membres de l'Organisation ou les sympathisants désirant prendre rendez-vous avec un représentant du Comité soumettent généralement leur requête au moyen d'un graffiti griffonné à la hâte dans les toilettes publiques ou de stickers à l'apparence anodine (appels au Jihad, publicités pour des services téléphoniques érotiques, disparitions d'enfants) à coller sur les murs et les poteaux, dans les limites du territoires de l'Organisation. La réponse leur parvient habituellement dans les cinq années suivantes, par le même biais, ou plus rarement aussi codée en morse dans le chant d'un oiseau ou le bruit d'un moteur d'automobile au démarrage ; parfois également écrite sur le T-shirt d'un adolescent ou sous forme de message dans un rêve. Il n'est pas *strictement* impossible qu'elle vienne également par courrier ou par téléphone.

Les rendez-vous accordés sont extrêmement rares, de l'ordre d'un ou deux par siècle, et le sont généralement en échange d'une faveur de nature sexuelle.